

SAKURA YAZAKI ISRAELYAN - Klavier



Sakura Yazaki wurde in Tokio, Japan, geboren und begann ihr Klavierstudium im Alter von vier Jahren. Ihr frühes Talent führte dazu, dass sie mit ihrem Lehrer, Professor Hiroko Nakamura, 1990 am Internationalen Tschaikowsky-Musikwettbewerb in Moskau teilnehmen konnte. Mit sechzehn Jahren gab sie ihr Solodebüt mit dem Tokyo Philharmonic Orchestra. Sakura Yazaki machte ihren Abschluss an der Toho Gakuen School of Music und erhielt 2003 ein Stipendium im Rahmen des Overseas Study Programme for Artists der japanischen Regierung. Sie absolvierte ein Postgraduiertenstudium an der Ino Mirkovich Music Academy in Kroatien bei Prof. Evgeny Zarafiants. Von 2003 bis 2005 studierte sie Kammermusik am Wiener Konservatorium bei Prof. Dorice Kostenberger. Ihre Karriere umfasst Auftritte in Kroatien, Österreich, Spanien und Japan. Nachdem sie von 2005 bis 2008 in Spanien lebte, kehrte sie nach Tokio zurück, wo sie weiterhin auftritt und unterrichtet. Im Jahr 2017 gründete sie die AREV ARTS MUSIC SCHOOL in Tokio, die sich der Förderung musikalischer Talente widmet. Zu Yazakis Mentoren gehören Prof. Konstantin Sirounian, Prof. Evgeny Zarafiants, Prof. Hiroko Nakamura, Prof. Hidemitsu Hayashi und Prof. Shizuko Murate. Ihre Beiträge zur Musik als Künstlerin und Pädagogin unterstreichen ihre Leidenschaft und ihr Engagement für die Kunst.